

Rede von Finanzminister Bezael Smotrich auf der Konferenz "The Real Middle East" am 27.10. 2024

Der israelische Finanzminister Bezael Smotrich forderte die Anwendung der israelischen Souveränität über das Westjordanland und den Gazastreifen und schlug zwei Optionen für den Umgang mit den Palästinensern vor, oder sie als Feind zu behandeln, wenn sie nicht auf eine dieser beiden Optionen reagieren.

Smotrich sprach auf einer Konferenz mit dem Titel „Der wahre Nahe Osten“, die am Sonntag im besetzten Jerusalem stattfand und von Knesset-Mitglied Ohad Tal organisiert wurde. „Westlich des Jordan gibt es Platz für ein Heimatland: den jüdischen Staat“, sagte Smotrich.

Smotrich sagte, dass Israel die Souveränität über das Westjordanland und den Gazastreifen durchsetzen müsse, und was die Palästinenser in diesen Gebieten betrifft, so glaubt Smotrich, dass sie die Erlangung der **israelischen Staatsbürgerschaft akzeptieren müssen, was bedeutet, dass sie wie die Palästinenser innerhalb der Grünen Linie behandelt werden sollten.**

Smotrich fügte hinzu, dass **Palästinenser, die sich weigern, die israelische Staatsbürgerschaft zu erlangen, aus Palästina deportiert werden**, ohne zu spezifizieren, in welche Länder sie deportiert werden.

Er fuhr fort: **„Jeder, der beides ablehnt, wird von der israelischen Armee und dem Sicherheitsapparat in Israel als ‚Terrorist‘ behandelt.“ Diese Einstufung bedeutet, dass man grünes Licht für die Tötung für jeden gibt, der sich weigert, auszuwandern oder die israelische Staatsbürgerschaft anzunehmen.**

Smotrich ging auf die bevorstehenden **US-Wahlen** ein und sagte: **„Eine Regierung, die die Wahlen gewinnt, muss das iranische Regime beseitigen und Israel zu 100 Prozent unterstützen.“**

Er fuhr fort und behauptete, dass **"die Palästinenser Teil der Achse des Bösen sind und wir die Achse des Bösen demontieren"**, wobei er sich auf die „Achse des Widerstands“ bezog.

Smotrich hatte zuvor erklärt, dass „es seine Lebensaufgabe sei, einen palästinensischen Staat zu verhindern“, nachdem berichtet wurde, dass er seit seinem Amtsantritt als Finanzminister praktische Schritte unternommen habe, um jegliche Chance auf einen palästinensischen Staat zu beenden.

Rede auf Englisch: <https://x.com/bezaelsm/status/1850789428987417006>

Israeli Finance Minister Bezael Smotrich called for the application of Israeli sovereignty over the West Bank and Gaza Strip, and proposed two options for dealing with the Palestinians, or treating them as an enemy if they do not respond to one of these two options.

Smotrich spoke at a conference titled "The Real Middle East", held in occupied Jerusalem on Sunday and organized by Knesset member Ohad Tal. "West of the Jordan River there is room for one homeland: the Jewish state", Smotrich said.

Smotrich said that Israel must impose Israeli sovereignty over the West Bank and the Gaza Strip, and regarding the Palestinians in these areas, Smotrich believes that they must accept obtaining Israeli citizenship, meaning that they should be treated like the Palestinians inside the Green Line.

Smotrich added that Palestinians who refuse to obtain Israeli citizenship will be deported from Palestine, without specifying the countries to which they will be deported.

He continued: "Anyone who refuses both will be treated as a 'terrorist' by the Israeli army and the security establishment in Israel." This classification means giving the most dangerous green light to kill anyone who refuses to emigrate or obtain Israeli citizenship.

Smotrich touched on the upcoming US elections, saying, "An administration that wins the elections will have to eliminate the Iranian regime and support Israel 100 percent."

He continued, claiming that the Palestinians are part of the axis of evil, and we are dismantling the axis of evil," referring to the "axis of resistance."

Smotrich had previously stated that "his life's mission is to thwart a Palestinian state," after reports that he had taken practical steps since taken office as finance minister to end any chance of a Palestinian state.

Siehe auch: <https://www.timesofisrael.com/smotrich-urges-ramping-up-west-bank-gaza-settlements-pushing-palestinians-out/>